

résidences immobilier

Nous vous invitons à prendre de la hauteur dans cette villa contemporaine de presque 300m² qui offre une improbable vue Panoramique sur la baie de Cannes ; le village perché de Cabris, l'arrière-pays avec les collines de Tanneron qui prennent la couleur jaune Mimosa en hiver, et au final le lac de Saint-Cassien.À cette carte postale s'adosse le confort et la détente avec un intérieur épuré qui propose plus de 120m² de réceptions, 4 chambres en suites pour un bien-être maximal à l'intérieur comme au bord de la piscine. À noter l'importance de la nature ambiante, très boisée et sauvage ...

We invite you to take a step back in time in this contemporary villa of almost 300 sqm, offering an improbable Panoramic view over the bay of Cannes, the perched village of Cabris, the hinterland with the Tanneron hills, which take on a yellow mimosa color in winter, and finally the lake of Saint-Cassien. This postcard is matched by comfort and relaxation, with a refined interior offering over 120 sqm of reception space, 4 en-suite bedrooms for maximum well-being both indoors and by the pool. Of particular note is the importance of the surrounding natural environment, which is wooded and ...



11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







